

《单词百科:transforming是什么意思?transforming怎么发音?transforming的解释和用法》

英语单词transforming是什么意思?transforming怎么读?transforming怎么发音?简答网为您整理了transforming的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



transforming怎么读

transforming的读音:[træns 'fɔ:m ɪ ŋ]

transforming的意思

1、v.改变(transform的现在分词);使改变形态, 使改变外观 (或性质), 使改观;

transforming的相关词组

1、affine transform [数] 仿射变换;

- 2、transform coding 变换编码;
- 3、transform into 把…转变成…;
- 4、fourier transform 傅里叶变换, 傅里叶变换式;
- 5、fast fourier transform 快速傅立叶变换 (法) ;
- 6、discrete cosine transform 离散余弦变换;

transforming的近义词

- 1、**alter** vt.改变;更改;改建 (房屋) ; (人) 变老;
- 2、**change** vt. 改变, 变更;交换, 替换;兑换;换衣服 (床单) ;
- 3、**convert** v. (使) 转变;改造;换算; (使) 改变信仰;使…迷上;
- 4、**make over** 转让; 移交;修改; 改造;
- 5、**metamorphose** vt.使变形, 使变质;

transforming的双语例句

- 1、The forces of National Socialism were transforming Germany root and branch.

纳粹主义势力当时正在彻底改变德国。

- 2、XSLT (Extensible Stylesheet Language Transformations) is a language for transforming XML.

XSLT (扩展样式表语言转换) 是用于转换XML的语言。

- 3、Now they have their answer: Japanese males are transforming into grass-eaters.

现在人们找到了答案:日 本男性蜕变成食草动物。

- 4、That country is transforming from a backward agricultural country into an advanced industrial country.

该国正在从落后的农业国转变为先进的工业国。

- 5、In all my being transforming to be Your bride and queen.

将我全人变化、浸透,成祢新妇、佳偶!

6、Life exploits the inorganic world, recklessly transforming it into the organic.

生命利用无机物质世界,不顾一切地将其转化为有机物质.

7、We should transform our subjective world while transforming the objective world.

要在改造客观世界的同时改造主观世界.

8、It'sucks the entire visual world into itself , transforming it into a representation.

两人身后,大红色的垂帘的婚床使人联想起“爱的肉体行为”,
根据基督教义,这样的行为是夫妻完美结合的要素.

9、Transforming the commission's proposals into legislation will take time.

将委员会的这些提议立为法律尚需时日.

10、Remarkable progress was made in transforming state-owned insurance companies into stock companies.

国有 保险企业股份制改造取得明显进展.

11、The business affairs cabin after transforming uses official in 2006 investment.

改造后的商务舱将在2006年中正式投入使用.

12、Second, both countries are transforming their economic development patterns.

二是积极推进发展方式的转变.

13、The transforming trends of bibliography in the 21 st century are also discussed.

文章还讨论了21世纪目录学的发展转向.

14、China will actively attract foreign investment in reorganizing and transforming SOEs.

中国将积极吸收外资参与国有企业改组改造.

15、Living cells have extremely efficient and near-miraculous devices for transforming energy.

活细胞中有非常有效的,近乎奇迹的转化能量的元件.

以上是简答网为您整理的transforming怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于transforming的用法、transforming的释义、transforming的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/transforming>

